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H I R O S H I M A 

第１１６９回例会 

 

日 時 ： 令和３年９月９日 （ 木 ） １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      宮島の間 

出席者 ： ４０名 

講 師 ： 勝 丸 恭 子  氏（(株)ウェザーマップ気象予報士/NHK広島お天気キャスター） 

演 題 ： 異常気象からいのちを守る 

紹介者 ： 中 川 日出男 会長（(学)広島女学院 理事長） 

ｏ 中川会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 田村(興)広報委員 

ｏ 皆勤表彰 

先月中止したジョッキ例会席上で行う予定だった皆勤表彰を簡単に執り行います。 

【皆勤簡略説明】 

 6月から翌年 5月までの期間中開催の例会に半分以上出席かつ例会出席数にメ

ーキャップ※数を加えた数が期間中例会開催数以上であることが皆勤の条件で

ある。 

 2020 年 6 月 1 日から 2021 年 5 月 31 日までの例会開催数は 18 回。ただし新

型コロナ緊急事態宣言下強行開催の 2021 年 5 月 13 日のクラブ年次総会は皆

勤計算に含めないので、18-1＝17 回を計算の基準数とする。 

 今回は 8 回以上の例会に出席かつ例会出席数にメーキャップを加えた合計が

17 点以上の方が皆勤達成となる。 

 オール例会出席は期間中開催の例会全てに出席することである。今回は 18 回

及び 17 回出席の方をオール例会出席とする。 

※メーキャップとはクラブへの貢献や活動参加を点数で評価したもの 

（例：会員紹介 3点、社会公益賞受賞者訪問１点、委員会出席 0.5点） 

 

【表彰】 

⚫ 皆勤（記念品 図書カード贈呈）：33 名 

⚫ 10 年皆勤（記念品 バカラ・ロックグラス 贈呈）： 

 河村康会員、田村興造会員、中川日出男会長 

⚫ 20 年皆勤（アワード贈呈）： 貝川健一会員 
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⚫ オール例会出席（記念品 ヘレナ《日本製》小銭入れ 贈呈）： 

 上田みどり副会長、貝川健一会員、 

 川本秀夫会員、坂本和博会員、神出亨会員、 

 高山博子会員、田部節夫会員、為汲一彦元会員、 

 塚井直樹会員、中川日出男会長、 

 三谷敏治前会長、森元弘志会員、横崎元男会員  

ｏ ９月誕生会員の紹介 

  森元 小野 松村 川本 井上  

※ 小野会員には 70 歳の誕生日を迎えられましたので花束を贈呈 

ｏ 事務局報告 

１．退会会員の報告 

吉村幸子（よしむら さちこ）会員（前 財団法人広島県女性会議 理事長） 

吉村幸子会員が 7 月末を以って退会されました。キワニスの例会と他の活動の

活動日が重なることになり、キワニスの退会を決意されました。「会員のみな

さま方には長い間大変お世話になりまして、ありがとうございました」とお礼

の言葉がありました。 

２．次回例会のご案内 

９月第四木曜は祝日で例会がお休みのため、次回は来月になります 

⚫ 日程：10 月 14 日（木）12：30～13：35 リーガ RH「ロイヤルホールⅢ」 

⚫ 2021-2022 年度クラブ臨時総会 

ｏ １１月誕生会員エピソード 

森元会員（広島文化学園）…誕生日お祝いありがとうございます。この年を無事に

迎えられたことに感謝します。というのもこの 1 年私の人生にとってかけがえ

のない恩人、友人があいついで先立っていきました。コロナ禍で満足に会うこと

もかなわずまして病気の見舞いも葬儀も参加出来ないままでのお別れでした。

改めて、この機会にその人たちとの思い出を胸にしっかりと歩みを進めていき

たいと願うものです。 

 世の中緊急事態宣言で一向にコロナも終息に向かいません。賛否両論あった

オリンピック・パラリンピックも終わりました。私は、困難な状況にあっても開

催すべきであることに賛成でした。なによりもこの大会を目指して血のにじむ

ような努力をして本番を迎えたアスリートの皆さんに心からの拍手を送りたか

ったのです。きっと平時（なにもない時）だったらもっとメダリストに賛辞をお

くっていたと思うのです。またアスリートもこれまでの成果を最大の喜びをあ

らわしていたと思うのです。なぜか一様に開催された喜びを主に述べ、少しだけ

喜びを表現している姿に少し悲しい気持ちにさせられたのは私だけでしょうか。 

いつもこの時期はカープの話題にふれるのですが、もう今年はおわりました。 
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森田会員（稲垣内科）…８月上旬、土曜日の早朝に目が覚め、久しぶりに宇品の海

岸でジョギングしようと思いつきました。妻も行くというので、２人で海岸まで

15 分程度自転車を走らせました。 

私はジョギング、妻は海辺でのんびりと貝殻を拾ったりしていました。朝日は

徐々に眩しく輝き、パワーをもらいました。ゆったりとした海に瀬戸内の島なみ

は素晴らしい光景で、とても気分爽快になりリフレッシュしました。 

この 9 月 29 日で 71 才になりますが、少しばかり若返った気分です。 

今回はキワニスの会に出席できず残念ですが、次回はぜひ出席したいと思いま

す。 

 

小野会員（元 中国電気保安協会）…誕生日をお祝い頂、誠にありがとうございま

す。今年も元気に一つ歳を重ねることができました。これも家族を始め多くの

方々のお蔭と感謝するのみです。とうとう 70 歳、何とも長く遠くまで歩んでき

たものです。 

 さて、この１年は、コロナ禍の影響を真正面から受けてしまい、すこぶる単調

な日々を続けざるを得ず、アッという間に時が過ぎ去っていったように感じら

れてなりません。皆さんにお知らせするようなエピソードは特に有馬園が、この

１年熱が入ったのは、昨年から始めたささやかな野菜づくりです。 

 素人にもかかわらず、できるだけいろいろな種類の野菜を、できるだけタネか

ら育てることにこだわり、何度も失敗しましたが、ご近所の先輩・先生方のご指

導やネット情報にリードしてもらいながら、挑戦を日々続けています。タネの発

芽を見つけてニッコリ。収穫をしてニンマリ。奥が深く楽しくやりがいを感じる

野菜づくりです。 

 46 年間のサラリーマン生活にピリオドを打ち、さあこれからーという時にコ

ロナ禍に襲われてしまい、巣ごもり状態でできることを現在楽しんでいますが、

古い友人たちと杯を交わす日、夫婦二人旅がゆっくりできる日が一日も早く来

ることを強く願っている今日この頃です。 

 このたびは、お祝いありがとうございました。 

 

松村会員（エネルギア L&B パートナーズ）…本日、66 回目の誕生日を迎えまし

た。20 代や 30 代には想像すらしなかった 60 代半ばを迎え、先輩諸氏はじめ、

いろいろな方々の素晴らしさや一方では見苦しさも数多く見続けてきました。

これを踏まえ、これからの人生どう生きるべきかを真剣に考えなければと思っ

ています。 

 中国電力の若い時期、用地業務を担当していた頃、やねこい地権者の代表は、

お寺さんに、先生と中国電力 OB だとよく言われていましたが、近年問題とな

っているキレる高齢者だけにはなってはいけないと自戒している毎日です。 
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川本会員（五洋建設）…本日は、キワニスのみなさまに誕生日をお祝いいただき、

大変ありがとうございます。今月５日に 64 歳となりました。 

 昨年春から続くコロナ禍の下、出勤者数の５割または７割削減が叫ばれる中、

弊社もテレワークを積極的に推進しており、私もタブレットを持たされての在

宅勤務主体の勤務にすっかり慣れてきました。 

 普段は夫婦二人の生活ですが、今年の春、東京と大阪在住の息子達が、約 1 年

ぶりに帰省しました。外出自粛の期間中でしたが、東京の次男が来春に結婚した

いということなので、彼女との顔合わせでした。大阪の長男夫婦も一緒に食事を

共にして久々の賑やかで楽しいひと時を過ごしました。 

 当時、一年後の来春にはコロナ感染も収束しているだろうと楽観視していま

したが、制菌の感染状況を見ると、収束の時期がまだ見えません。しかし、若年

者も含めワクチン接種が進んでいますので、引き続き一人一人が感染防止対策

を徹底することにより、一日でも早く落ち着いた生活を取り戻したいものです。 

 キワニスに入会させていただいてあっという間に約４年が経過しました。私

が携わらせていただいた奉仕活動はまだ十分とは言えませんので、今後も、積極

的に活動に参加したいと思います。会員の皆さま、引き続きのご指導方、よろし

くお願い致します。 

 本日は、どうもありがとうございました。 

 

坪井(俊)会員（中電技術コンサルタント）…中電技術コンサルタントに在籍する坪

井俊郎です。先日の６日で６４歳の誕生日を迎えました。皆様から本日お祝いし

ていただき、大変ありがとうございます。 

社長職に就任して２年、すなわち、このキワニスに入会しても２年となるので

すが、ほぼ２年近くの間、新型コロナに封じ込められた窮屈な生活を送る毎日。 

会社と自宅の間を片道２０分徒歩で往復するだけの日々を送る毎日。 

当初はストレスがたまっていましたが、最近はそれがあたり前になり、流川界

隈のことなどもう完全に忘れてしまい、体もそれに馴染んでしまいました。その

間、カミさんの健康支援＆食事管理のお陰で体重が２年前に比べると約３キロ

落ちるという予想外の効果も得られました。 

とは言っても、これから秋本番になってくれば、新型コロナとの新しい付き合

い方への政府の施策も提案されてくると思いますので、積極的に協力し、以前の

お付き合い方法に近い状態に戻ることを切に望んでいる今日この頃です。引き

続きよろしくお願いします。 

 

井上会員（税理士法人きずな国際部門）…今日は誕生日をお祝いしていただきあり

がとうございました。21 日で 59 歳になります。 

昨年に続き、今年も私のストレス解消の話しです。私の場合、大きく 3 つ。 
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1 つ目は歌をうたうこと。 

2 つ目は映画館で映画をみること。 

そして 3 つ目はサウナに行くこと、です。 

1 つめ、歌は引き続き歌えず、3 つめのサウナも緊急事態宣言の今は店が臨時休

業しています。2 つめの「映画館で映画をみること」が唯一残ったストレス解消

方法です。 

映画館は換気がしっかりしており劇場内でしゃべるわけではないのでコロナ

に対しては安全に感じます。とはいえなかなかお客が入っておらず、8 月にはお

客が私一人というときもありました。 

映画館を応援する意味も込めてなるべく映画館に行くようにしており、7 月は

15 本、8 月は 14 本、映画館でみました。 

さすがにこれだけみると自分に合わない映画もあるのですが、世間の評価の

高い映画が自分にとっておもしろい映画とは限らないし、世間で評価が低くと

も自分がおもしろい映画はあるわけでみてみないとわからないです。 

広島フィルム・コミッションの活躍で広島でロケをした映画も多く、8 月末に

は 4 本、劇場にかかっていました。カンヌで賞を取った「ドライブ・マイ・カ

ー」も先日観ましたが、広島市内のあちこちを車で走る映像をみて広島の魅力を

あらためて感じました。 

映画の話しをするとお勧めはと聞かれます。人それぞれですが、私がここ数年

で一番繰り返し映画館で観ている作品は 2019 年映画「彼女は夢で踊る」です。 

「ストリップ劇場には、忘れられない恋があった。広島に実在した伝説のストリ

ップ劇場に咲く 美しく切ないラブストーリー」。 

公開された 2019 年に観て以来 2020 年に 2 回、2021 年にも 2 回で計 5 回観ま

した。 

流川に今年 5 月まであった「広島第一劇場」というストリップ劇場が舞台で、

全部広島ロケ。街がとてもきれいに映し出されています。今月 15 日にいよいよ

DVD 発売されるので途中止めながらじっくり観てみようと思います。 

以上、今日はありがとうございました。 

 

猫島会員（清水建設広島支店）…本日、別用で例会を欠席し申し訳ございませんが、

誕生日をお祝いいただきありがとうございます。 

広島も緊急事態宣言も更なる延長となりそうですし、年内は我慢といった感

じでしょうか。 

「景気の気は気分の気」といった経済用語もありますが、やはり何となく日々

の活動も盛り上がりに欠けますし、残念ながら一昨年から公私とも大きな変化

もなく何となく淡々と過ぎて行っていますのが実情です。 

そして、コロナ禍が過ぎて「あの時は」と言えるような日が来ることを期待し

ながら、直面する「夕食」を何にしようか毎日悪戦苦闘しております。 


